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Nunca se envergonhe, sempre existirão 
aqueles que serão contra você, mas eles  

não merecem a mínima atenção.
J.K. Rowling

Empresas do DF 
entre os maiores 
atacadistas  
do país

Representantes do Distrito Federal 
participaram, nesta semana, do Encontro de 
Valor, na sede da Fecomércio de São Paulo. 
O evento reúne executivos da indústria de 
bens de consumo e os 300 maiores agentes 
de distribuição do país. O presidente da 
Câmara dos Deputados, Arthur Lira, esteve 
presente. Foi um dos homenageados devido 
à recente aprovação no Congresso do Projeto 
de Lei 05/21, que permite a prorrogação de 
incentivos fiscais ao comércio, o mesmo 
benefício que já havia sido concedido à 
indústria. Em sua fala, Lira destacou  
que está empenhado em aprovar a reforma 
tributária e o Refis ainda neste ano.

Marketplace
O destaque da programação, organizada 

pela Abad, foi o marketplace (e-commerce) 
destinado exclusivamente ao setor atacadista 
distribuidor. A plataforma Abastece bem 
teve a primeira transação em tempo real. 
Representando Brasília, participaram do 
evento o vice-presidente do Sindiatacadista-DF, 
Álvaro Silveira Júnior , o secretário executivo da 
entidade Anderson Nunes, Roberto Gomide da 
Condor e o Clair Dal Berto da Distal.

OBITUÁRIO / 

José Roberto 
Barreto Filho, 
cardiologista

Médico será lembrado pela vocação de cuidar de pessoas e deixa um legado de avanços 
tecnológicos na área em que atuava, além de ser um dos responsáveis por trazer o jiu-jitsu ao DF

O 
Distrito Federal perdeu um 
dos grandes nomes da me-
dicina cardiológica. O mé-
dico José Roberto Barreto 

Filho faleceu, ontem, aos 63 anos. 
Ele não resistiu a complicações de 
um câncer no pâncreas. O sepulta-
mento ocorreu ontem, no Cemité-
rio Campo da Esperança. O espe-
cialista deixa um legado de avan-
ços tecnológicos na área em que 
atuava, além de ser um dos princi-
pais responsáveis por trazer o jiu-
jitsu para a capital.

Natural do Rio de Janeiro, José 
Roberto Barreto Filho veio a Bra-
sília em 1978 estudar medicina na 
Universidade de Brasília (UnB). Em 
1984, ele decidiu que a capital fe-
deral seria o local da atuação de 
excelência que ele estava disposto 
a entregar para salvar vidas. Logo 
após se especializar em cardiologia, 

entre 1985 e 1986, o médico não pa-
rou de estudar para trazer o melhor 
para a área que escolheu.

Foram oito cursos de aperfei-
çoamento, entre universidades 
brasileiras e estrangeiras; mais 
uma especialização, agora em ele-
trofisiologia; e mais de 80 congres-
sos e cursos na área registrados no 
currículo do especialista. A exce-
lência profissional foi premiada 
com a Medalha de Honra ao Mé-
rito da Presidência da República, 
por meio da Secretaria Especial 
da Ciência e Tecnologia, em 1989.

Em 2021, José Roberto Barre-
to era, além de médico particu-
lar com consultório no Victória 
Medical Center, presidia o Cen-
tro de Tratamento Cardiovascu-
lar (CTVC), do Hospital Brasília. 
Na instituição, ele liderava uma 
equipe que aliava atendimen-
to de emergência e estudo para 
criar avanços científicos. Uma 

José Roberto não resistiu a um câncer no pâncreas
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das inovações lideradas pelo 
médico foi a realização pionei-
ra em Brasília de um implante 
de válvula aórtica por cateter.

Na época, Barreto afirmou que 
o procedimento evitava a necessi-
dade da cirurgia aberta e aumen-
tava as chances de salvar pacientes 
com doença vascular . Com a pos-
sibilidade de condução do implan-
te por via percutânea, que é mini-
mamente invasiva, mesmo aque-
les que não podem enfrentar uma 
cirurgia aberta são candidatos ao 

procedimento, comentou, na épo-
ca, ao site do CTVC.

Cuidar e ensinar

Para familiares e amigos, a vo-
cação de Roberto era cuidar de 
pessoas, seja profissionalmente, 
seja no círculo de amizades ou 
entre entes queridos. O ator Jorge 
Pontual, primo de José Roberto, 
revelou que o médico foi, para ele, 
amigo, irmão, conselheiro e o pro-
fissional que cuidou do pai dele.

“Meu primo (na verdade, meu 
irmão) foi meu herói! Uma pessoa 
de sorriso fácil, campeão de jiu-
jitsu, parceiro, conselheiro, ami-
go…. Morei um tempo com ele 
e meus primos e tios em Brasília. 
Era um grande médico; eu sem-
pre pedia conselhos, ele cuidava 
da família, cuidou do meu pai…”, 
disse Pontual em uma homena-
gem feita em uma rede social.

O ator afirmou, também, que 
os dois passaram por momen-
tos inesquecíveis e que o amor 
que sentia por José não pode ser 
colocado em palavras. “Quantas 
histórias, quanta coisa passamos 
juntos! Sem palavras pra dizer o 
quanto eu amava esse meu irmão 
querido! O que importa é que foi 
em paz para os braços do Senhor. 
Você sempre estará no meu co-
ração. Estarei sempre emanando 
amor para que você possa estar 
fazendo a passagem da melhor 
forma”, complementou.

Ralil Salomão, amigo há 40 
anos de José Roberto, diz que te-
ve o privilégio de compartilhar 
a vida com o médico. “Zé foi 
mais que um irmão de sangue 
pra mim. Foi uma pessoa que 
veio à Terra só para fazer o bem, 
alegrar e salvar vidas. Nesse úl-
timo ano, eu tive o privilégio de 
estar ao lado dele praticamen-
te todos os dias e foi um pre-
sente que ganhei de Deus, por-
que ele me ensinou até o últi-
mo momento na resiliência, no 
amor à vida e o amor ao próxi-
mo. Agradeço a Deus o privilé-
gio de ter o conhecido e desfru-
tar da sua amizade por mais de 
40 anos”, declarou emocionado.

A gentileza, a hombridade e 
o cuidado também eram pas-
sados por José de outra forma: 
pelo ensino e pela prática do 
jiu-jitsu. O médico foi o res-
ponsável por difundir a práti-
ca da arte marcial no Distrito 
Federal, logo após chegar na 
cidade, em 1984. Acompanha-
do do tio, mestre Sérgio Barre-
to, eles começaram a ensinar a 
luta para a guarda presidencial 
da época e também para mem-
bros da Polícia Federal.

Aos poucos, José começou a 
expandir as aulas para alguns 
amigos, na garagem de casa, 
aos sábados. “Eram pessoas 
previamente selecionadas, o 
que significava que, para apren-
der os conhecimento técnicos 
do jiu-jitsu, o praticante deve-
ria ter uma reputação ilibada e 
um caráter digno de possuir tais 
conhecimentos”, diz um trecho 
da biografia do Centro de Trei-
namento Barreto, instituição 
criada pela família anos depois 
e em atividade até hoje na 507 
Sul. A preocupação, de acordo 
com o Centro, era a integral for-
mação do atleta.

Com esse objetivo, José formou 
diversos professores do DF e foi 
responsável pela criação indireta 
de alguns centros sociais que ofe-
recem aulas gratuitas para crian-
ças e adolescentes de baixa renda 
como uma forma de ajudá-los a se 
livrar de possíveis rotas de tráfico 
de drogas ou outros crimes.

O anúncio da morte do mestre 
fez com que os atuais “faixas pre-
tas” prestassem diversas homena-
gens a José. A primeira foi de um 
dos principais pupilos de José, o 
atual principal professor do Centro 
de Treinamento Barreto, o mestre 
Roberto Macedo, que cancelou o 
funcionamento da casa nesta ter-
ça em razão da morte do médico.

“Nosso mestre foi, certamen-
te, um dos grandes responsáveis 
por tudo que sou hoje. Fez o bem 
a vida toda. Foi médico, profes-
sor, irmão e iluminado. Sigo vivo 
para manter viva sua memória e 
sua trajetória como fazedor im-
placável do bem”, disse.

A campeã mundial de kickbo-
xing e tetracampeã mundial de 
caratê Carla Ribeiro, que era 
amiga pessoal de José, disse que 
o médico cuidava dos coração 
das pessoas porque ele era “de 
um grande coração”. “Meu que-
rido amigo passou da morte pa-
ra a vida. Ele não se escravizou 
pelo diagnóstico do câncer, ao 
contrário, continuou lutando, vi-
vendo, e, claro, amando porque 
para ele amar era o mais impor-
tante da vida”, frisou.

 V
in

ic
iu

s 
de

 M
el

o

D
iv

ul
ga

çã
o

Divulgação

Apoio ao pequeno varejo
Em 20 de novembro, foi comemorado o 

dia do atacadista distribuidor. No Distrito 
Federal, são 400 empresas, empregando cerca 
de 30 mil pessoas, direta e indiretamente. O 
setor ajuda a fomentar e apoiar os pequenos 
empreendimentos, que, muitas vezes, não têm 
acesso às grandes indústrias para abastecerem 
seus estoques nem crédito para comprar em 
larga escala. “Fortalecer o atacado é alicerçar 
o pequeno varejo e, para isso, é importante 
contar com benefícios econômicos, benefícios 
fiscais e crédito de fomento”, destaca Lysipo 
Gomide, presidente do Sindiatacadista-DF.

Pólo Logístico
“A nosso favor, temos a posição geográfica, cravada no 

centro do país, e um público consumidor diferenciado, além 
de uma população em franco crescimento. Entretanto, um 
centro de distribuição precisa de espaço para armazenagem 
de mercadorias em grande escala. Daí, a necessidade de 
viabilização do Pólo Logístico do DF”, reforça Gomide.

Pró Web Summit
A comitiva do Web Summit, que passou por 

Brasília na semana passada, encontrou aspectos 
positivos na capital federal. À coluna, integrantes 
contaram que ficaram impressionados com a 
rapidez no deslocamento, pelo traçado da cidade 
com vias largas. A arquitetura dos monumentos, 
claro, impressionou. Um deles disse que achou 
Brasília uma cidade “radicalmente”, no bom 
sentido, diferente de tudo que já tinha visto. O 
irlandês ainda revelou que pretende voltar para 
passear com a mulher e o filho. Rio, São Paulo e 
Porto Alegre concorrem também a serem sede do 
evento e o resultado deve sair no semestre que 
vem. O encontro, que é o maior de tecnologia e 
inovação do mundo, tem sede em Lisboa. Mas 
irá dividir com outra cidade a programação.

Contras
Um dos fatores negativos que pesam contra 

a capital federal é a repercussão internacional 
do rompimento de contrato pelo GDF, durante 
a gestão de Rodrigo Rollemberg, com a 
organização da Fórmula Indy. Brasília ficou com 
a imagem desgastada por não oferecer segurança 
jurídica nesse tipo de parceria.

Cartada
O Senac-DF organizou um jantar, sábado 

passado, no restaurante Universal, que fez 
parte do tour para a comitiva do Web Summit. 
Um encontro que virou mais uma chance de 
defesa estratégica da cidade. O secretário de 
Economia do DF, André Clemente, participou e 
tentou reverter a imagem negativa dos governos 
por aqui. Garantiu a legalidade do processo e 
apontou a possibilidade de se criar um seguro 
de investimento. Com ele, caso o GDF quebre o 
contrato, a organização seria ressarcida.

Same Same na Asa Sul 
O restaurante de comida asiática chega à 

quarta unidade em apenas três anos. Abriu 
agora as portas na 402/403 Sul, onde era a casa 
de carnes Rubrio. A rua virou referência de 
gastronomia oriental. O Same Same é a sexta 
operação da comercial no segmento. Mas é 
única no cardápio. Conta com variados pratos 
vietnamitas,tailandeses, indianos e coreanos 
que já conquistaram uma legião de fãs desde a 
primeira casa, inaugurada na W3 norte. Os sócios 
Murilo Hypólito, Rodrigo Angelim e Raquel 
Siqueira apostaram na proposta descolada. 
Destaques no menu são o Bibimbap, preparado 
na mesa com arroz, carnes desfiadas e ovo; e 
também o rolinho vietnamita de camarão.

Festival
Para marcar a expansão da rede, que já tem 

loja em Goiânia, novos pratos foram inseridos 
no menu especialmente da unidade da Asa Sul. 
E,em breve, será a estreia do festival para dar 
oportunidade de uma deliciosa degustação pela 
cozinha asiática. “Será possível experimentar 
vários pratos em pequenas porções e depois 
escolher o seu preferido”, conta Murilo.

Holding XS1 S.A.
CNPJ/ME nº 38.122.269/0001-13 - NIRE 53.3.0002167-8

Ata da Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 19 de Outubro de 2021
1. Data, Hora, Local: Realizada em 19 de outubro de 2021, às 19h00, na sede social da Holding XS1
S.A. (“Companhia”), localizada em Brasília, Distrito Federal, no SAUS Quadra 03, Bloco E, 3º Andar -
Sala 301, Parte A, CEP 70070-030. 2. Convocação e Presenças: Dispensada a publicação do edital
de convocação nos termos do §4º do art. 124 da Lei nº 6.404/1976, conforme alterada (“Lei das S.A.”),
tendo em vista a presença das acionistas, representando a totalidade do capital social, conforme
assinatura constante do Livro de Presença de Acionistas. Presente, ainda, o Sr. Benjamin Bernard
Henri Sacksteder, Diretor Presidente da Companhia, e o Sr. Murilo Goncalves, Membro do Conselho
Fiscal. 3. Mesa: Presidente: Benjamin Bernard Henri Sacksteder; Secretária: Raquel Quaresma de
Lima. 4. Ordem do Dia: (i) distribuição de dividendos intercalares. 5. Deliberações: Constatada a
presença do Diretor Presidente da Companhia, e do membro do Conselho Fiscal, após o exame e
discussão das matérias constantes da Ordem do Dia e dos respectivos documentos, as Acionistas
autorizaram a lavratura da presente ata em forma de sumário, nos termos do §1º do art. 130 da Lei das
S.A. e, deliberaram: 5.1. Aprovar, sem restrições ou ressalvas, a proposta da administração para a
aprovação de distribuição de dividendos intercalares no valor total de R$ 490.527.170,12 (quatrocentos
e noventa milhões, quinhentos e vinte e sete mil, cento e setenta reais e doze centavos) à conta
de lucros da Companhia, referente ao resultado do exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro
de 2021. 5.2. Autorizar a Diretoria da Companhia a praticar os atos necessários à implementação e
formalização das deliberações aprovadas neste ato. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a
ata foi lida, conferida e assinada pela Acionista, que constitui o quórum necessário para a aprovação
das deliberações. Brasília, 19 de outubro de 2021. Mesa: Benjamin Bernard Henri Sacksteder -
Presidente da Mesa; Raquel Quaresma de Lima - Secretária da Mesa. Acionistas: CAIXA
SEGURIDADE PARTICIPAÇÕES S.A. - Hebert Luiz Gomide Filho - Diretor Executivo; Eduardo Costa
Oliveira - Diretor Executivo; CNP ASSURANCES PARTICIPAÇÕES LTDA. - Maximiliano Alejandro
Villanueva -Diretor; CNP ASSURANCES LATAM HOLDING LTDA. - Benjamin Bernard Henri
Sacksteder -Diretor; Maximiliano Alejandro Villanueva - Diretor; CNP ASSURANCES - Benjamin
Bernard Henri Sacksteder -Procurador. Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito Federal -
Certifico registro sob o nº 1749796 em 05/11/2021 e protocolo DFE2100852852 - 05/11/2021.
Maxmiliam Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Caixa Vida e Previdência S.A.
CNPJ/ME nº 03.730.204/0001-76 - NIRE 53.3.0000616-4

Ata da Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 19 de Outubro de 2021
1. Data, Hora, Local: Realizada em 19 de outubro de 2021, às 18h00, na sede social da Caixa Vida e
Previdência S.A. (a “Companhia”), em Brasília, Distrito Federal, no SHN Quadra 1, Bloco E, Ed. Caixa
Seguradora, Asa Norte, CEP 70701-050. 2. Convocação e Presenças: Dispensada a publicação do
edital de convocação nos termos do §4º do art. 124 da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976 (“Lei
das S.A.”), tendo em vista a presença da acionista Holding XS1 S.A., representando a totalidade do
capital social, conforme assinatura constante do Livro de Presença de Acionistas. 3. Mesa: Presidente:
Benjamin Bernard Henri Sacksteder; Secretária: Raquel Quaresma de Lima. 4. Ordem do Dia:
Deliberar sobre distribuição de dividendos intercalares à acionista. 5. Deliberações: Constatada a
presença dos Diretores da Companhia, após o exame e discussão das matérias constantes da Ordem
do Dia e dos respectivos documentos, a acionista da Companhia, autorizou a lavratura da presente ata
em forma de sumário, nos termos do §1º do art. 130 da Lei nº 6404/76 e, deliberou: 5.1. Aprovar, sem
restrições ou ressalvas, nos termos do artigo 204 da Lei das S.A., (i) a distribuição de dividendos
intercalares no valor total de 471.573.793,75 (quatrocentos e setenta e um milhões, quinhentos e
setenta e três mil, setecentos e noventa e três reais e setenta e cinco centavos) à conta de lucros
da Companhia, referente ao resultado do exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 2021.
5.2. Autorizar a Diretoria da Companhia a praticar os atos necessários à implementação e formalização
das deliberações aprovadas neste ato. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a ata foi lida,
conferida e assinada pela Acionista, que constitui o quórum necessário para a aprovação das
deliberações. Brasília, 19 de outubro de 2021. Mesa: Benjamin Bernard Henri Sacksteder - Presidente
da Mesa; Raquel Quaresma de Lima - Secretária da Mesa. Acionista: HOLDING XS1 S.A. - Benjamin
Bernard Henri Sacksteder - Diretor Presidente; Igor Macedo Laino - Diretor Financeiro. Protocolo
JUCIS-DF nº DFE2100847353, de 04/11/2021. Registro JUCIS-DF nº 1749296, de 04/11/2021.
Maxmiliam Patriota Carneiro - Secretário-Geral.


